

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Saat ini sudah banyak perubahan dalam kehidupan sosial, budaya, profesional, dan perkembangan teknologi yang pesat. Kompetensi siswa harus siap beradaptasi dengan perubahan dan perkembangan tersebut. Oleh karena itu, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) menerbitkan kebijakan merdeka belajar – Kampus Merdeka (MBKM) yang bertujuan untuk mendorong mahasiswa belajar dan memperoleh ilmu yang berbeda serta menerapkannya secara inovatif dan kreatif dalam kehidupan kerja. Universitas Multimedia Nusantara ikut serta dalam penerapan kebijakan ini dengan tujuan yang sama. Salah satunya adalah pelaksanaan program magang yang menerapkan kurikulum yang dinamakan Kampus Merdeka.

Kampus Merdeka memberikan salah satu program yaitu magang kerja yang kegiatannya bekerja secara langsung di Perusahaan tertentu. Magang Kerja ini dimaksudkan untuk mendapatkan pengalaman dari kegiatan tersebut dan nantinya dapat digunakan sebagai pengembangan profesi. Program kerja magang ini diterapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara dengan ketentuan minimal 640 jam kerja atau 100 hari kerja yang akan dihitung sebagai 20 SKS. Magang Kerja ini merupakan salah satu syarat kelulusan yang ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara.

Kegiatan Magang Kerja ini penulis laksanakan di salah satu Perusahaan PT. Argo Kreasi Pratama di wilayah Jakarta Selatan. PT. Argo Kreasi Pratama adalah salah satu agency yang didirikan pada Tahun 2016 dan memiliki kerjasama dengan brand-brand besar seperti, Teh Pucuk Harum, Le Mineral, Nipis Madu, Sampoerna, Castrol, Iqos, dan lainnya. Pemilihan lokasi Magang Kerja di PT. Argo Kreasi Pratama dengan alasan karena PT. Argo Kreasi Pratama merupakan Perusahaan besar yang memiliki prospek dalam design event serta bisa menambah pengalaman dari segi portfolio, *Layouting*, Prinsip Desain. Pada pelaksanaan Magang Kerja ini

penulis memilih PT. Argo Kreasi Pratama dikarenakan perusahaan tersebut memiliki banyak portofolio pada visual branding terutama untuk event. Penulis berharap dapat mengasah kemampuan serta memahami prinsip-prinsip desain dari kegiatan kerja magang. Sebagai pembelajaran untuk meningkatkan kemampuan yang telah dipelajari dalam kerja magang dan mampu memahami permintaan klien serta menjadikan lebih belajar berpikir kreatif, serta mendapat pengalaman baru pada dunia kerja sesungguhnya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Universitas Multimedia Nusantara telah menetapkan program Magang Merdeka sebagai salah satu syarat kelulusan bagi setiap mahasiswanya. Mata Kuliah yang terdapat pada program Magang Merdeka yaitu, DKV 7 Pre-Intership, DKV 704 Industry Validation, DKV 702 Professional Ethics, DKV 703 Industry Experience, DKV 705 Evaluating & Reporting. Program Magang Merdeka memiliki tujuan yaitu:

1. Menerapkan setiap ilmu yang sudah diberikan oleh dosen selama masa perkuliahan.
2. Menambah pengalaman serta ilmu baru selama masa kerja magang pada tempat perusahaan yang telah dipilih mahasiswa.
3. Memperbanyak koneksi dengan rekan kerja selama Program Magang Merdeka
4. Mengimplementasikan ilmu yang sudah dipelajari selama perkuliahan.
5. Menerapkan disiplin waktu dalam mengatur pekerjaan yang diberikan.
6. Meningkatkan kemampuan soft skill & hard skill dalam melakukan perancangan desain selama kerja magang.
7. Mendapatkan pengalaman untuk bertemu secara langsung serta mendiskusikan kebutuhan desain oleh klien-klien yang bekerja sama pada PT. Argo Kreasi Pratama.
8. Mendapatkan ilmu-ilmu baru tentang tata cara merancang desain. Mulai dari konsep, *mindmapping*, *brainstorming*, dan *Implementation*.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Selama menjalani Program Magang Merdeka, mahasiswa mendapatkan ketentuan dan kesepakatan antara kampus dan perusahaannya. Oleh karena itu mahasiswa wajib mematuhi semua aturan dan kesepakatan yang sudah ada. Penulis akan menjabarkan semua prosedur yang sudah ada seperti, penjelasan deskripsi waktu dan prosedur pelaksanaan kerja Magang Merdeka pada PT. Argo Kreasi Pratama.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Selama masa Program Magang Merdeka, penulis akan menjelaskan periode kerja magang di PT. Argo Kreasi Pratama. Periode magang berlangsung selama 6 bulan dimulai pada tanggal 17 Juli 2023 – 17 Januari 2024, berlangsung selama lima hari kerja dimulai pukul 09.00 – 17.00 WIB termasuk 1 jam istirahat. Prosedur program magang pada PT. Argo Kreasi Pratama bekerja secara *Work From Office (WFO)*, namun tidak menutup kemungkinan untuk bekerja secara *Work From Home (WFH)* dengan beberapa ketentuan yang berlaku. Penulis juga akan diberikan *Logbook* oleh *Head Recruitment* yang perlu diisi setiap harinya guna untuk mendata keseharian penulis melakukan segala pekerjaan yang diberikan oleh *senior graphic designer*.

Pada hari pertama masuk magang, penulis dijelaskan beberapa prosedur dan kesepakatan yang ada pada PT. Argo Kreasi Pratama. Pihak perusahaan telah menyetujui prosedur Program Magang Merdeka yang memiliki waktu 800 jam kerja atau 100 hari kerja. Oleh karena itu perusahaan telah memenuhi syarat Program Magang Merdeka yang dilaksanakan oleh Universitas Multimedia Nusantara.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Program Magang Merdeka mempunyai prosedur yang ditentukan oleh setiap mahasiswanya. Mulai dari mengikuti Pembekalan Magang Merdeka yang penulis ikuti secara luring di Gedung A Universitas Multimedia Nusantara yang dimulai sekitar pukul 14.00 WIB sampai selesai. Berdasarkan dari informasi yang didapatkan melalui Pembekalan Magang Merdeka, mahasiswa diharuskan untuk menyiapkan dokumen pada saat mencari tempat magang. Dokumen yang perlu di penuhi yaitu berupa CV (*Curriculum Vitae*) dan Portofolio sebagai syarat untuk memenuhi dokumen persiapan magang.

Sebelum mencari tempat magang penulis telah membuat CV (*Curriculum Vitae*) yang nantinya digunakan untuk *review* calon mahasiswa yang akan magang. Selain itu, penulis juga membuat portofolio yang digunakan sebagai dokumen tambahan agar perusahaan mendapatkan pertimbangan sebelum magang pada perusahaan tersebut. Penulis membuat portofolio yang berisikan profil singkat dan pengalaman apa saja yang sudah dilakukan penulis. Setelah dokumen sudah lengkap, penulis di sarankan untuk mencari tempat magang melalui CDC UMN (*Carrer Development Centre*) yang memiliki website cdc.umn.ac.id. Dimana terdapat banyak informasi tentang lowongan magang dan bisa mendaftar langsung pada *website* tersebut. Penulis juga dapat mencari tempat magang diluar dari *website* yang sudah disediakan oleh Kampus Universitas Multimedia Nusantara.

Setelah menunggu sekitar dua minggu penulis mendapatkan panggilan interview oleh dua perusahaan yaitu, PT. Somotech Indonesia dan PT. Argo Kreasi Pratama. Setelah melakukan *interview* penulis diharapkan menunggu informasi oleh kedua perusahaan. Pada tanggal 28 Juni 2023, penulis mendapatkan informasi untuk melakukan *interview* kedua di PT.Somotech Indonesia. Namun penulis masih mempertimbangkan tempat magang pada perusahaan tersebut dan menunggu informasi untuk *interview* kedua pada PT. Argo Kreasi Pratama.

Pada Tanggal 8 Juli 2023, penulis mendapat *interview* kedua di PT. Argo Kreasi Pratama. Setelah *interview* tersebut penulis diterima magang pada PT. Argo Kreasi Pratama yang dimulai pada tanggal 18 Juli 2023 – 18 Januari 2024. Kemudian penulis mengunggah surat penerimaan magang pada *website* Merdeka.umn.ac.id untuk melengkapi dokumen prosedur Program Magang Merdeka. Setelah dokumen tersebut sudah dilengkapi, penulis melakukan *report* kerja magang pada *website* Merdeka.umn.ac.id selama waktu magang berlangsung. Program Magang Merdeka mempunyai prosedur secara waktu yang harus dipenuhi oleh setiap mahasiswanya. Waktu kerja magang tersebut 800 jam atau 100 hari kerja. Penulis mengunjungi kantor yang berlokasi di Jl. Bendi Besar No.30A, RT.6/RW.10, Kby. Lama Utara, Kec. Kby. Lama, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta untuk menandatangani dokumen perjanjian magang. Setelah itu penulis dikenalkan oleh HRD secara langsung kepada tim kreatif perusahaan tersebut. Kemudian setelah melakukan penandatanganan penulis secara resmi menjalani proses kerja magang di PT. Argo Kreasi Pratama sebagai *Creative Design Intern* yang akan dibimbing langsung oleh Dimas Chondro Kusumo sebagai *Head Creative* pada perusahaan tersebut.

